

Joyeux Noël



Bonjour à toutes et à tous,

Cette année si particulière s'achève.

Notre Club, ses membres et ses salariés ont résisté vaillamment aux assauts du COVID 19, en maintenant, lors des périodes de déconfinement, ses activités.

Ainsi que vous en avez été informés, notre assemblée générale annuelle ne pourra se tenir, au mieux, et en fonction des règles qui s'appliqueront, que fin janvier 2021.

D'ici là, nos activités devraient pouvoir se maintenir en respectant les restrictions actuelles (notamment pratique individuelle, vestiaires fermés).

Néanmoins, le Club continue d'investir, tant dans ses flottes que dans ses infrastructures : ainsi, nous venons de recevoir, pour la section aviron, deux doubles flambant neuf (qui malheureusement ne pourront être mis en service que lorsque l'activité collective sera à nouveau autorisée), le ponton Laser a été reconstruit et amélioré et le ponton aviron est en passe de l'être.

A quelques heures de Noël, le Conseil d'Administration se joint à moi pour vous souhaiter de chaleureuses fêtes de fin d'année.

Prenez soin de vous et de vos proches.

A très bientôt.

*Gilles Chatenet
Président du Club Nautique de Nice*